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MINUTA DA ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2023 DO COMITÊ DA 1 

BACIA HIDROGRÁFICA DOS AFLUENTES MINEIROS DOS RIOS MOGI-GUAÇU E 2 

PARDO (GD6), REALIZADA NO DIA 15 DE FEVEREIRO DE 2023 POR 3 

VIDEOCONFERÊNCIA 4 

Aos quinze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às oito horas deu-5 

se início a 1ª Reunião Ordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica do dos Afluentes 6 

Mineiros dos Rios Mogi-Guaçu e Pardo (CBH Mogi-Pardo GD6), realizada de forma não 7 

presencial, pela plataforma Microsoft teams, para discussão dos seguintes itens de 8 

pauta: Item I. 08h00min - Primeira chamada de quórum; Item II. 08h10min - Segunda 9 

chamada de quórum; Item III. 08h15min às 08h25min - Abertura da sessão pelo 10 

Presidente do Comitê, execução do Hino Nacional, verificação de quórum e leitura 11 

das justificativas de ausência; Item IV. 08h25min às 08h55min – Aprovação das 12 

atas da 3ª Reunião Extraordinária (06/07/2022) e da 4ª Reunião Ordinária 13 

(15/12/2022); Item VI. Assuntos Gerais; Item VII. Encerramento. Membros 14 

presentes: Na reunião participaram 17 (dezessete) membros, representando 17 15 

(dezessete) Instituições, sendo os seguintes Conselheiros: Major BM João Paulo 16 

Pessoa Veloso de Almeida (Corpo de Bombeiros Militar de Minas Gerais – CBMMG), 17 

Alexandre César Nunes Teixeira (Polícia Militar do Estado de Minas Gerais – PMMG), 18 

Eduardo de Araújo Rodrigues (Instituto Mineiro de Gestão das Águas - IGAM),  Wladimir 19 

Ferreira Fadini (Secretaria de Estado de Agricultura, Pecuária e Abastecimento – 20 

SEAPA), José Augusto Faria Wood (Secretaria de Estado de Saúde – SES), 21 

representantes do PODER PÚBLICO ESTADUAL; Ianka de Oliveira (Prefeitura 22 

Municipal de Caldas), Joelmar Lucas Andrade (Prefeitura Municipal de Poços de Caldas), 23 

Paulo Roberto Pinheiro Prefeitura Municipal de Guaxupé), Camilla Batista de Oliveira 24 

(Prefeitura Municipal de Muzambinho), , representantes do PODER PÚBLICO 25 

MUNICIPAL;  Mário Montingelli Neto (Companhia de Saneamento de Minas Gerais – 26 

COPASA), Fábio Augusto Zincone e Cláudia de Souza (DME Energética S.A.), Monicke 27 

Sant'Anna Pinto de Arruda (Federação das Indústrias do Estado de Minas Gerais - 28 

FIEMG), Marcos Vinícius Rocha Miranda (Departamento Municipal de Agua e Esgoto de 29 

Poços de Caldas - DMAE Poços de Caldas), Rogério Araújo Dias (Associação Nacional 30 

dos Serviços Municipais de Saneamento – ASSEMAE), representantes dos 31 

USUÁRIOS; Ana Cláudia Carvalho Gonçalves (Associação dos Engenheiros, Arquitetos 32 

e Agrônomos de Andradas – ASSEA), José Edilberto da Silva Resende (Associação 33 

Poços Sustentável - APS), José Onofre Rodrigues (Sindicato dos Trabalhadores nas Ind. 34 

de Purificação e Dist. de Água e Serv. de Esgoto do Estado de MG - SINDÁGUA-MG), 35 

representantes da SOCIEDADE CIVIL. Também estiveram presentes os seguintes 36 

convidados: Maria de Lourdes Amaral Nascimento e Fabiana Monteiro de Moura F 37 

Campos do (Instituto Mineiro de Gestão das Águas - IGAM); Item I - Primeira chamada 38 

de quórum; II - Segunda chamada de quórum; III - Abertura da sessão pelo 39 

Presidente do Comitê, execução do Hino Nacional, verificação de quórum e leitura 40 

das justificativas de ausência; A reunião foi aberta pelo Presidente Rogério, o qual 41 

agradeceu a participação de todos e desejou uma boa reunião. Na sequência, ele 42 

solicitou ao apoio administrativo Silviani que realizasse a primeira chamada de quórum 43 

às oito horas e cinco minutos, após foi realizada a segunda chamada de quórum e então 44 

a execução do Hino Nacional, passou-se então para o Item IV - Aprovação das atas da 45 

3ª Reunião Extraordinária (06/07/2022) e da 4ª Reunião Ordinária (15/12/2022); O 46 

Presidente perguntou aos conselheiros se todos estavam de acordo com as atas 47 
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enviadas anteriormente por e-mail. O Sr. José Edilberto recomendou a não aprovação 48 

da ata da 3ª Reunião Extraordinária (06/07/2022) devido ao número de  alterações que 49 

deveriam ser feitas, devido ao quórum, questionou também sobre as reuniões anteriores 50 

a respeito do quórum, para ver se estavam corretas as deliberações que foram 51 

aprovadas e atas,  Maria de Lourdes do Igam explicou sobre o quórum de instalação da 52 

reunião, 50% + 1 após 30 minutos, pode ser 40%, então foi decidido que não iria aprovar 53 

nenhuma das duas atas deixando para a próxima reunião, .E passou então para o Item 54 

V – Assuntos gerais, Maria de Lourdes falou sobre as inscrições para o processo 55 

eleitoral que haviam sido prorrogadas por mais de três vezes e mesmo assim ainda 56 

faltavam vagas a serem preenchidas em alguns segmentos, ela orientou a realização de 57 

um processo de diminuição de vagas em cada segmento, O Presidente disse que iriam 58 

conversar sobre o assunto e agendariam uma reunião com a Gerência para resolução, 59 

passou-se então para o Item VI - Encerramento; o Presidente encerra a 1ª Reunião 60 

Ordinária de 2023, agradece a participação e manifestação dos conselheiros e deseja 61 

boas festas a todos. 62 

 


